

Android Telefon Kopplung fehlgeschlagen.Kein Verbindungsaufbau möglich..

18.05.2024 05:57:08

FAQ-Artikel-Ausdruck

Kategorie:	FISCON	Bewertungen:	0
Status:	öffentlich (Alle)	Ergebnis:	0.00 %
Sprache:	de	Letzte Aktualisierung:	12:33:30 - 18.05.2016

Symptom (öffentlich)

Sie haben ein Android Telefon bei dem die Kopplung fehlschlägt. Sie können keine Verbindung aufbauen.

Problem (öffentlich)

Das Betriebssystem Android 4.4.x (Kitkat) verwendet teils einen abweichenden Standard der dazu führt dass der Verbindungsaufbau fehlschlägt.

Darüber hinaus können Verbindungsprobleme mit einem FISCON Update behoben werden dass die Kompatibilität herstellt.

Lösung (öffentlich)

Setzen Sie FISCON zunächst auf Werkseinstellungen zurück für den Fall dass bereits alle 5 Speicherplätze für Telefone belegt sind und probieren Sie es erneut.

Abhilfe schafft das kostenlose Tool [1]Bluetooth File Transfer (Android) für einen besseren Verbindungsaufbau. Es ist erhältlich bei Google Play. In diesem Programm muss man zum einen das Handsfree Protokoll freigeben als auch die Synchronisation der Kontakte

[1] <http://www.medieval.it/blueftp-android/menu-id-68.html>